

nommen, um wenigstens einen Teil der riesigen Zerstörungen wiedergutzumachen, die der deutsche Imperialismus anderen Völkern zugefügt hatte.

Die Startbedingungen der Deutschen Demokratischen Republik für den ökonomischen Wettbewerb mit Westdeutschland waren infolge des Fehlens einer entscheidenden Rohstoffbasis und der aus dem Kapitalismus herrührenden großen Disproportionen in der Volkswirtschaft sehr ungünstig.

Diese Lage erheischt von der Deutschen Demokratischen Republik, maximal alle inneren Hilfsquellen und alle Vorzüge des sozialistischen Wirtschaftssystems auszunutzen und planmäßig die Koordinierung und Koopерierung der entscheidenden Wirtschaftszweige mit der UdSSR und den anderen sozialistischen Ländern weiterzuentwickeln.

Im Lichte der Leitsätze der Erklärung der kommunistischen und Arbeiterparteien gewinnen die Beschlüsse der 9. Tagung des Zentralkomitees über die Sicherung eines hohen Niveaus der Produktion auf der Basis der neuesten und modernsten Technik, über die sozialistische Rekonstruktion auf dem Wege der Standardisierung, Mechanisierung und Automatisierung der Produktion noch höhere Bedeutung.

Nachdem der deutsche Imperialismus die Wiedervereinigung abgeschlossen hat, versucht er systematisch, die Wirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik zu stören. Angesichts dieser Störmaßnahmen besteht die erste Aufgabe darin, die Deutsche Demokratische Republik in jedem Falle gegen die Willkür der Bonner Regierung und des westdeutschen Rüstungskapitals zu sichern. Es gilt, durch größte eigene Anstrengungen und engere Zusammenarbeit mit der UdSSR und den anderen sozialistischen Bruderländern eine kontinuierliche Produktion zur Erfüllung des Siebenjahrplanes zu erreichen. Das Weltniveau zu erreichen und immer mehr mitzubestimmen erfordert eine moderne Technik, den Kampf um den höchsten ökonomischen Nutzeffekt, um erstklassige Qualität, um maximale Sparsamkeit mit jedem Gramm, mit jedem Pfennig, mit jeder Minute als wichtiges Prinzip des sozialistischen Aufbaus.

Die 11. Tagung des Zentralkomitees ruft alle Arbeiter, Bauern, die Angehörigen der Intelligenz, die gesamte Bevölkerung der DDR auf, die Störaktionen der Adenauer-Regierung gegen die Wirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik mit einem noch einmütigeren und machtvolleren Aufschwung des sozialistischen Wettbewerbs um diese Ziele in Stadt und Land, mit der Entwicklung des ganzen Arbeits- und Erfindungstalents der von Ausbeutung befreiten Werktätigen erfolgreich zu beantworten und zunichte zu machen.